

# Librilla quiere crear empleo

▶ El Ayuntamiento librillaño va a trabajar con el sector privado y otras administraciones en la búsqueda de nuevas oportunidades de trabajo y en la revitalización de la economía local.

## ABR COMUNICACIÓN

■ El municipio de Librilla es consciente de que uno de los principales problemas de sus vecinos es el desempleo va a hacer una apuesta decidida por mejorar, dentro de las competencias municipales, la situación de sus habitantes. Es por eso que desde el Ayuntamiento de Librilla, su alcalde, Francisco Javier Montalbán, lo tiene muy claro este año la apuesta fundamental es la creación o reciclaje de aquellos vecinos que han salido del mercado laboral y quieren volver a conseguir un puesto de trabajo “Un importante porcentaje de nuestros desempleados necesitan “reciclarse profesionalmente”, y para ello se hace necesario potenciar acciones muy profesionales, individuales y grupales de orientación y búsqueda de empleo desde las entidades municipales”.

Para ello, el consistorio de librilla ha tomado la iniciativa y ha creado el “Plan Municipal de Formación” el cual conlleva varias acciones “entre ellas destacan las formativas que permitan a nuestros desempleados mejorar su cualificación y empleabilidad en función a aquellos nichos de mercado que pueden ser explotados en nuestra zona”, ha declarado el primer edil de Librilla. Aunque este plan no está quieto “cada seis meses evaluamos, rediseñamos y corregimos las desviaciones en los objetivos planificados” ha señalado Francisco J. Montalbán quien tiene otros planes para activar el empleo en la localidad

## Plan de Impulso de la Economía librillaña

Este es, sin duda, uno de los proyectos más ambiciosos del municipio para este próximo año. Esta iniciativa quiere ser un estímulo para la economía del municipio según el alcalde de Librilla “en este plan hemos diseñado numerosas acciones orientadas a atraer la inversión a nuestro municipio, fortalecer nuestro tejido empresarial, generar empleo y trabajar de la mano de éste en la generación de riqueza y mano de obra, donde juega un papel fundamental nuestro Parque Empresarial de Cabecicos Blancos”.

Y es que Montalbán está convencido de que en estos tiempos las administraciones públicas tienen que dar un paso al frente para ayudar a sus ciudadanos “Desde el equipo de gobierno, estamos convencidos que no podemos limitarnos a esperar soluciones externas, sino a trabajar en colaboración con el resto de administraciones públicas y de la mano del sector privado para que las políticas de empleo sean eficaces y produzcan resultados”.



El alcalde de Librilla, Francisco Javier Montalbán.



Vistas del municipio de Librilla.

Además de la iniciativa privada “para favorecer la creación de empleo debemos diseñar políticas que ayuden a mejorar la competitividad de nuestras empresas” el consistorio de Librilla también quiere convertirse una entidad eficaz y capaz sino además de generar empleo por sí misma ya que “a la vez que trabajamos en convertirnos en Administraciones verdaderamente eficientes, modernas y ágiles. Por este motivo y desde el convencimiento de que debemos adaptarnos todos a los nuevos tiempos, nosotros hemos trabajado

en profundidad un análisis DAFO de las debilidades y fortalezas de nuestro municipio, desde el convencimiento de que debemos trabajar por explotar nuestras oportunidades” ha manifestado el alcalde de Librilla.

Todo ello sin descuidar el sector más importante de la economía librillaña, la agricultura “Nuestra principal actividad sigue siendo la agricultura y hay un gran proyecto para impulsarla que es la modernización de regadíos. Una inversión muy importante, cercana a los 40 millones de euros, que gracias a la buena

gestión de la Comunidad de Regantes de Librilla y la Consejería de Agricultura y Agua”. El edil ha confirmado que las obras “pueden comenzar en breve” una vez el proyecto cuenta con todos las aprobaciones pertinentes.

## Nuevas infraestructuras

Mientras que el Ayuntamiento de Librilla saca todo el ingenio para dinamizar la economía del municipio también quiere dar respuesta a algunas de las demandas de la población. Una de ellas es el nuevo centro educativo, a este respecto Montalbán se

**El Plan de impulso de la Economía librillaña quiere fortalecer el tejido empresarial y crear empleo**

**La agricultura de Librilla va a acometer una ambiciosa modernización de regadíos por valor de 40 millones de €**

**El colegio y la creación de una Policía Local propia son las otras apuestas del municipio para este año**

mostraba esperanzado “Por desgracia ya llevamos varios años con problemas para conseguir la titularidad de los terrenos, espero que en breve se solucionen y se puedan poner a disposición de la Consejería de Educación para su construcción”. Otra de las peticiones es la instalación de pantallas acústicas al paso de la A-7 por la localidad de manera que el tráfico sea menos molesto, el primer edil ha señalado lo avanzado que de esta gestión “la Delegación del Gobierno ya se está realizando el estudio para su instalación”.

Otro de los objetivos es la creación de un cuerpo de Policía Local permanente en Librilla, para Francisco J. Montalbán, “contamos con la autorización de la Comunidad Autónoma y cerca de 5.000 habitantes. Ya es hora de tener agentes y no sólo auxiliares de Policía” algo que puede realizarse este año.